

ENTREGAN NUEVAS AMBULANCIAS EN LA REGION

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 15 March 2017 10:13 -



CEFAN DE LA VILLA EN ILLAPEL Y EN SALAMANCA EN CEFAN DE CHILLEPIN

El Servicio de Salud de la región de Coquimbo hizo entrega de cinco ambulancias a diversos centros de salud de la zona, beneficiando especialmente a los usuarios de sectores rurales. Se trata de vehículos completamente equipados destinados a las comunas de Coquimbo, Río Hurtado, Illapel, Vicuña y Salamanca.

El proyecto que lleva por nombre “Reposición de Ambulancias de Atención Primaria de Salud” y cuyos recursos provienen del Gobierno Regional, pretende ayudar a un total aproximado de 600 mil habitantes de la región. Al respecto, Ernesto Jorquera, director del Servicio de Salud Coquimbo, aseguró que “uno de los compromisos en el trabajo de la salud ha sido las mejoras en el estándar de calidad de trabajo”.

En esta línea, el Intendente (s) de Coquimbo, Américo Giovanni, destacó que “acá se refleja la equidad territorial, y demuestra que no sólo construimos una red de Cefam o dos hospitales en la región, estamos brindando dignidad, haciendo entrega a la gente para que su atención sea de calidad, porque eso es lo que nos motiva como Gobierno, mejorar la salud de la población”.

Cabe precisar que los establecimientos que recibirán estos móviles corresponden al Cefam Sergio Aguilar de Coquimbo, el Cefam Pichasca de Río Hurtado y a los nuevos Centros de Salud de Chillepin de Salamanca, San Isidro de Calingasta de Vicuña y el Cefam urbano de Illapel, amparados en un proyecto que pretende mejorar la realidad de los traslados a grandes distancias, especialmente en las zonas rurales.

Es así como las autoridades destacaron que la incorporación de estos cinco vehículos equipados permitirá mejorar la oportunidad de atención, la que tiene que ver con el tiempo que demora un paciente en ser atendido. Por esta razón, contar con sistemas de traslado de avanzada fortalecerá el funcionamiento de la Red de Urgencia regional y le entregará tranquilidad a la ciudadanía.

¿EN QUÉ CONSISTE EL EQUIPAMIENTO?

Corresponden a ambulancias básicas y como tales, vienen equipadas con: una camilla principal con tren de aterrizaje, una camilla auxiliar plegable, kit de férulas para extremidades, tablas espinales, un kit de collares cervicales, sistema de oxígeno principal, sistema de oxígeno portátil, resucitador manual, sistema de aspiración, fonendoscopio, sistema para anclaje para incubadora, entre otros.

Además, las ambulancias cumplen con los estándares de suspensión necesarios para el

ENTREGAN NUEVAS AMBULANCIAS EN LA REGION

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 15 March 2017 10:13 -

traslado de pacientes críticos y las camillas tienen ciertas mejoras para el confort de los usuarios.